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APPARTEMENTS
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Pieces 3 Pieces
o N Superficie 88 m?
- | \ Référence 879V247A
\ k Prix 595 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un secteur privilégié sur les hauteurs de Cannes, charmant appartement de 3
pieces. D'une surface de 88 m2, ce bien immobilier offre un séjour de 28 m?2 baigné
de lumiere grace a son exposition sud est, deux chambres confortables ainsi
qu'une cuisine indépendante entierement équipée. Il bénéficie également d'un
apercu mer qui sera apprécié depuis I'une des trois terrasses totalisant 32 mz2.
Situé au premier étage d'un immeuble de 5 étages, son excellent état vous
permettra de vous y installer directement. Pour votre confort, ce bien propose une

climatisation réversible, du double vitrage ...

In a popular area on the first heights of Cannes, in a secure residence with
swimming pool, very pleasant 3-room apartment of 88.36 m?, crossing and corner
opening onto a south-facing terrace of 27 m? and 2 balconies. The apartment
benefits from a beautiful dominant view down to the sea, and consists of a
reception hall, a living room, a separate kitchen with loggia, hallway with storage
leading to two comfortable bedrooms, each of which will have its own bathroom.
private with window, separate WC. garage on the ground floor with electric door, a

cellar of 5 m? and a storeroom of 11 m2. ...

ORION IMMOBILIER
503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter I'agence
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